especiales derechos sobre el puerto de Fiume

Somete un memorandum a la comisión de control aliado en Budapest AÑO XIII - NUM. 3.541 \* CEUTA Miércoles 13 Marzo de 1946 .



THE WALL OF THE PARTY OF THE PA

Londres, 12. — Fuentes cigque Hungria ha sometido un meque Hungria ha sometido un me-morandum a la Comisión de Con-trol aliada de Budapest para que sea transferido a los auxiliares de los ministros de Asuntos Ex-tériores, pidiendo derechos espe-ciales en el puerto de Fiume. Es-tas fuentes tienen entendido que el memorandum se basa en el hecho de que Fiume fué un puerto húngaro antes de la última gue-rra y alegan que era el mejor puerto del cual se valía Hungria para desarrollar el comercio ex-terior del cual depende su exis-

se hacen conjeturas sobre es ta petición húngara que está apo yada por los rusos.

Estas fuentes agregan que en el caso en que Trieste sea internacionalizado, Hungría tendrá ac ceso al mismo y por lo tanto al Adriático lo mismo que otros paises.

La reclamación húngara respecto a Fiume puede que sea un intento apoyado por les rusos para impedir la internacionalización del puerto de Fiume en el caso que no se le conceda a Yugoeslavia :— EFE.

### EL DIA 21 REGRESARA A INGLATERRA

Nueva York, 12. — Winston Churchill ha llegado a esta ciudad precedente de Washington. Saldrá de aquí para Inglaterra el día 21 en el "Queen Mary", y durante su permanencia en esta asistirá a un banquete en su honor el día 15. El 18 recibirá el diploma de doctor honoris causa de la Universidad de Columbia.—EFE.

## proceso de Nuremberg FASE



contesta a un cuestionario como testigo de Goering

MANIFIESTA QUE TIENE LA SEGURIDAD DE QUE LOS ESFUERZOS LA GUERRA

Kesselring declaró en la sesión de la tarde

Nuremberg, 12. -Jackson inició el interrogatorio de Brauchitsch, después que és-te había declarado durante solamente veinte minutos. El testigo dijo que su padre se había reti-rado a una pequeña finca de Si-lesia en 1941 porque "ni políti-ca ni militarmente se entendía con Hitler". Añadió que su padre tam bién había reñido con Hitær por ouestiones religiosas.

cuestiones religiosas.

Jackson dijo entonces:: "Espero que estara usted orgulloso de ello, señor". El testigo no respondió. "Aunque los alemanes echaban la culpa a Goering de que los allados pudieran realizar sus bombardeos contra el Reich, en el invierno de 1944 al 1945 seguía aún siendo popular entre las masas, declaró también el testigo. El Tribunar ha anunciado que von Papen, que fué Canciller del Reich y más tarde Embabajador en Turquía, ha sido, aulas masas, declaró también el tes tigo. El Tribunar ha anunciado que von Papen, que fué Canciller del Reich y más tarde Embabajador en Turquía, ha sido, autorizado para enviar un cuestionario de preguntas al Rey Gustana.

El Fiscal | tavo de Suecia. También el mismo Tribunal ha autorizado la pre sencia de 21 testigos de descargo en favor de los acusados Von Papen, Von Schirach, Jold, Raeder,

Seynquart y Hess.

Al gran almirante Raeder, ex comandante en jefe de la Armada general, se le ha autorizado igualmente, para presentar documentos de los archivos del Almirantazgo británico, de mayo de 1939 a abril de 1940, respecto a los pla hes y negociaciones para la intervención militar aliada en Estado de 1940, respecto a los pla hes y negociaciones para la intervención militar aliada en Estado de 1940, respecto a los plantes y replandia.

candinavia y Finlandia.

Uno de los principales testigos
de Goering, el ingeniero sueco
Biger Dahlerus, se le espera en Nuremberg, procedente de Estocolmo.

Nuremberg, 12. -- A petición abogado defensor del mariscal Goering, acusado como "cri-minal de guerra" el Tribunal que

(Pasa a la página 5)

El embajador brasileño en Washington visita a Truman

-----

#### Entrego al presidente un mensaje de Dutra

Washington, 12. - El decano del Cuerpo diplomático acredita-do en esta capital, embajador brasileño, Carlos Martins, ha visitado al presidente Truman, ai ocupar de nuevo, su puesto después de una larga ausencia en el Brasil.

Durante su visita entregó al presidente norteamericano mensaej de Dutra, expresándole sus sinceros votos de amistad. EFE.

se dirige a las tropas antes de abandonar GRECIA



Atenas, 12. - Antes de aban-donar esta capital en ávión, para Londres, el jefe dimisionario de las fuerzas británicas en Grecia, general sir Gonald Scobie, ha dirigido la siguiente orden del Gia

rigido la siguiente orden del día a sus tropa:

"Desde que las fuerzas hritánicas entraron en este país hoce
cerca de 18 meses, habéis logrado mucho en vuestra tarea de
ayudar a Grecia a reponerse de
los estragos de la guerra. Se
han restablecido puertos, carreteras, y comunicaciones telefónicos y telegráficas, Durante varios
meses habéis llevado yiveres, ro meses habéis llevado viveres, re pas y suministros médicos basta las aldeas más inaccesibles, sin las aldeas más inaccesibles, sin cuya ayuda hubieran muerto inevitablemente, milas de griegos, hasta que se reorganizó la Gendarmería helénica, el orden y la seguridad que han reinado en un país recicentemente dividido por la guerra civil, han sido debidos a la presencia en él de fuerzas británicas. EFE.

## "EE. UU. deben estar preparados para cualquier eventualidad bélica"

## "UNA GRAN FUERZA AEREA HA DE ESTAR SIEMPRE dispuesta para intervenir'

#### IMPORTANTE DECLARACION DEL GENERAL SPAATZ

Washington, 12. — El general cito — dice — pueden cumplir la misma forma. El despliegue de Spaatz, comandante de las fuerzas aéreas del Ejército norteame tamaño adecuado y de una debiciano, ha hecho una acciaración en la que recomienda que los Estados Unidos mantengan bases en Ultramar. La fuerza defensiva nacional debe estar lista para po Estados Unidos vuelvan jamás a de los limites contiaentales de las misma forma. El despliegue de las unidades de mando aéreo en la unidades de mando aéreo en las unidades de las unidades de mando aéreo en las unidades de las u nacional debe estar lista para po der llegar al alcance del material bélico de cualsuier potencia, Recomienda en dicha declaración que las fuerzas aéreas se organi-cen como "tercera rama" en pie de igualdad, con las demás fuer-cas armadas norteamericanas den tro de un solo Departamento ge-neral de Defensa. Subraya que la Aviación tendrá que llevar el principal peso de la guerra futu-ra en las primeras fases y que, con la bomba atómica puede de-cidir el resultado antes de que las demás armas intervengan.

"Las fuerzas aéreas del Ejér- ción aérea, e incluso terminara de

tener tiempo para prepararse des pués que esta haya empezado. Efectivamente, el ataque inicial en la guerra mundial que termi-nó en 1945 se produjo por vía aé

La mejor seguridad contra un ataque aéreo no anunciado es la alerta adeciada de una fuerza: aérea en potencia y en prepara-ción. La bomba atómica ha demostrado que es el arma de la ofensiva aérea estratégica. De esto se deriva que todo futuro conflicto comenzará con una ac-

Washington, 12. - El general cito - dice - pueden cumplir la misma forma. El despliegue de UU. dirigidos contra la seguridad nacional. Por consi-guiente, la disposición de las fuerzas aéreas hace necesarias bases desde las cuales se pueda atacar el potencial de guerra de cualquier posible enemigo. El nú mero de unidades que se mantendrá en las bases de ultramar será el mínimo para impedir la disipación de fuerzas. Una poten te fuerza aérea ha de ser dispues ta en cualquier momento a su rápida concentración para intervenir donde haga falta.

(Pasa a la página 5)

# Texto de la nota

Examinados los hechos a la luz de la Carta del Atlántico, no hay razón para creer que existe una situación en España, cuya prolongación pueda poner en peligro PAZ Y LA SEGURIDAD INTERNACIONAL

tión española ante el Consejo de Seguridad de la ONU, dice: "El Gobierno de los Estados

Wáshington, 12. -- La nota de Unidos ha prestado cuidadosa los Estados Unidos a Francia so- atención a la nota del Gobierno bre la presentación de la cues- francés, de fecha del 27 de febrero, en la que se llama la aten ción sobre ciertos recientes (Pasa a la página 5)

Sesión contínua desde las 5. Estreno de la producción nacio



El viernes grandinso aconteci-miento. Estreno de la producción EL SOSPEGHOSO

Con Charles Laughton y ella Raines, Presentada por Astoria Films, La película más discutida de la temperada.



SANTORAL DEL DIA

is de marzo, miércoles.

Santos Nicefons, obispo; Rodrigo, presbitero; Cristina virgen; Macedonio, Patricia, Modesta, Teodora, Ninfodora Marco, Arabia, Sabino, mártires; Ansobiao, obispo; Eufrasia, virgen. — Ayuno.

— Témpora. — Rito simple. — Ornamentes morados.

MIERCOLES DE LAS TE

Estación en Santa María la Mayor. — En la antigua liturgia hoy se terminaban los escrutinios de los candidatos al sacerdocio, en la Básilica Liberiana. Al ayuno, penitencia y oración cueresmal se junta esta semana con el de las Guatro Témporas. Es necesario redoblarlos para implorar las bendiciones celestiales sobre la próxima ordenación de los sagrados ministros de la Iglesia.

En las dos lecciones que hoy hacen las veces de la Epistola de

hacen las veces de la Epistola de hacen les veces de la Epistola de la misa, se not ofrecen los dos tipos más excelsos de la obser-vancia de la Cuaresma: Moises y Elas, los cuales nos muestran la excelencia y dignidad del ayu-no cuaresmal, al que Cristo qui-so imprimir un carácter aún más so imprimir un catatter aun mas sagrado, realizando persenalmen-te lo que la Ley y los Profetas habían ya cumplido en figura. Si el hombre quiere penerse en intima compelección con

Si el hombre quiere penerse en intima comunicación con Aquel que es puro Espiritu, es necesarlo que se purifique. Moises y Elias aunque fueron favorecidos con una rápida e imperfecta visión de Dios y sintieron que estaba cerca da ellos, no lograron ver su glaria. Sóle llegada la plenitud de los tiempos, Dios, o sea, el Verbo se hizo carne y el hombre pudo verle, arte y tocarle con sus manos. No menos afortunados que los que tuvieron la dicha de conversar y tratar la dicha de conversar y tratar familiarmente con el Verbo de la nuestros pechos y nos unimos in-timamente con fil pera transfor-

## Coronación Virgen de Africa

#### SUSCRIPCION PUBLICA

	DA AND DWAVEN
Suma interior	Pts. 151.371'57
Sres. comandante y oficiales del "Contra-	
maestre Casado"	* 100'00
Don Rafael Toledo Segiar	10'00
Don Adolfo Blanco Muniz	10'00
Srta, Carmen Alvarez Zabala	" 8'00
Srta. Camen Morante Sancho	5'00
Don Agustín Merino Aizpuru	5'00
Don Emilio Lopez Ramos	5:00
	5'00
Don Restituto Paz Partil	5'00
Don Francisco Aguilar Pujol	5'00
Don Francisco Dominguez Camacho	5'00
Don Pedro del Corral Buiz	5'00
Don Manuel Gines Garcia	3 00
Dona Concepción Alba Gareia	2'06
Bone Rosario Reina Garcia	
Bon Francisco Bominguez Castano	AND DESCRIPTION OF THE PERSON
Doña Josefa Morilla Alba	3,00
A CONTRACTOR OF THE CONTRACTOR	
Suma sex 202 115 115 115 115 115	* 151.548'57

(Continuara.) Ceuta 12 de marzo de 1946.

Depositaria Municipal, todes Los dopativos se reciben en la los dias laborables de 10 a 13.

marnos en El. de suerie que el más humilde fiel cristiano pusce a Dios mejor que Moisés an el Sinai y Elias en Hereb. No debe, pues, maravillarnos que la Iglesia, para prepararnos a recibir este insigne beneficio en la solemnidad de la Pascua, y aún cada día, si gueremas, nos exije un ayuna de 40 días; por otra parte mucho menos riguroso que el de Moisés y Elias.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

Continua celebrandose en esta iglesia, el novenario en hener de San José. Los cultos de esta tar-de, que son a las siete y treinta, se aplican por la intención de don Manuel Martínez Tonda.

TRIDUO SOLEMNE

En honor del Santo Cristo de la Puertas del Campo, se cele-brará en los últimos días del presente mes, un solamos triduo que, tendrá lugar en la Sánta Iglesia Catedral, Oportunamente daremos cuenta a puestras lec-tores de los días y demás detalles relativos a estos cultos.

#### JUEVES EUCARISTICO

En el Santuario de Nuestra Pa-trona. la Santisima Virgen de Africa, se celebraran mañana, los cultos de los Jueves Eucaristicos. La misa de Comunión general tendrá lugar a las ocho y train-ta y la Hora Santa a las sieto de la tarde.

de la tarde.

OBRAS IMPORTANTES

En la parroquia de Santa Maria

de los Remedios, han dado comienzo imperiantes obras para
el trassado del altar del Sagrario. Se transformará la actual saeristia en capilla para el Santisimo y la nueva sacristia se instalará en los almacanes existentés en la parte derecha del Presbiterio. biterio.

Esta reforma era muy necesaria y del curso de estas obras, que consideramos de verdadoro inte-rés, iremos dando cuenta con detalles de las mismas a nuestros

SANTORAL PARA MANANA

14 de marzo, juevas — San-tos Matilde, reina; León, obispo: Eutiquio, Pedro Afredislo, máris-res; Florentina, virgan. — Nice Simple. - Ornamentes morades

## Agencia Delgado

buia oficial de Leuta Autorizada por el Ayuntamiento

Comerciante - Industrial - Profesional envie su inscripción a A S T R O TEMIENTE ARRABAL, 5

#### Regreso del Ilustrisimo señor Secretario del Protectorado

En el correo de ayer, regresó de la Península el Ilmo, señor Secretario del Protectorado, teniente coronel don José Rodriguez de Queto acom pañado de su distinguida fa-

Inmediatamente de su llegada salió para la capital del Protectorado,

Nuestra más cordial bien-

Costa Oro", de liuelva, con car

Sil", de Melilla, con carga

María R." de Málaga, con carga general. "Iciar", de Alganiras, en las-

tre. "Vicente Puchol", de Argect-ras, a las 17'45, con correo, pa-saje y carga general. Balidas:

"Gondecorado", para Génova, con algodón en tránsito. "Fuerteventura", para Melilla. con correo, pasaje y carga gene-

"Apolo", para Buenos Aires, en

lastre.
"Esperanto"; para Larache.
con carga general.
"Puente Almina", para Huel-

va, con cemento.
"Ciudad de Algedras", para Algedras, con pasaje, correo y carga general.

#### Administración Especial del Patrimonio del Estado en Ceula

Se pone en conceimiento de todos los usufructuaries de per-celas del Campo exterior de esta Plaza, propiedad de esto Patrimo calas dal Campa exterior ha cala plaza, propiedad de esto Patrimo nio, que posean titule acreditativo de tal condición, se sirvan pasar per esta Administración de 11'30 a 13'30, tedos los dias habiles acompañades del mencionado títule para proceder aguidamente a la más rápida tramitación del cerrespondiente expedien te de legitimación, con arreglo a la Ley y Reglamente vispontes.

Ceuta, a 9 de marzo de 1046.

El Administrador, Cristóbal Maya Angeler y Lago.

Maya Angeler y Lago.

Anúnciese en nuestros ANUNCIOS BREVES

## LA VIRGEN

#### Se cuenta con un gran numero de alhajas

En la mañana de ayer, se re-un:eron en el despa ho del al-calda de la ciudad las juntas de cahalleros y señoras de la Aso-ciación de la Virgen de Africa, a la que asistieron los artifices de a joyeria don Epifanio Hernan-dez y don Luis Pérez, que ban de confeccionar la corona.

En esta reunión, fus hecha una exacta relación de las niha-jas con que cuenta para hacerh, que han sido entregadas a tal que por cierto, es grata satisfacción para nosotros, anun-ciar que es en cantidad cuantissa, para que amoldandose a ellas pueda hacer el prove to de la nueva corona, que los señores Hernández y Pérez se han com-primetido a presenta; en el plazo improrrogable de una semana.

Dichas joyas están compuestas por donaciones hechas durante la suscripción, por otras que han sido entregadas por el loye-ro que tiene la Virgen de Africa, y una donación hecha en la may una donación hecha en la ma-nana de ayer, por den Antonio Sencho entrega de gran consi-deración, pues se a eva a 20 el número de alhaiss entregadas por esta señor, muy devoto de la Virsen de Africa.

Con objeto de que el pueblo ceuti sepa las alhajas existentes y quienes las donaron, nos anun-cian que dentro da breves dias. comenzará a publicarse alternan-do con la de ingresos en melá-lico, la relación de alhajas que han side denadas.

Como se sabe de bastantes par-senas que han manifest de su in-tención de hacer donativos de jo-yas para que sean puestas en la corona de la Virgen, bueno será advertirlas que este es el mo-mento preciso para que hagan las entregas, pues conviene cono-cer su existencia para la distri-bución de las piedras en la coro-na, en ocasión de estar proyec-tándose. Como se sabe de bastantes par-

#### Anuncio de concurso para el arrendamiento de la explotación de la serrería de Iguermalen

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

Masta las 12 horas del día 29 del actual se admitirán proposi-ciones en la Jefatura de Ingónie-ros del Ejército do Marruecus, Josá Antonio núm. 36, Cauta, para concursar el arrendamiento de la explotación de la Serreria de Iguermalen.

Los pliegos de condiciones Técnicas y Legales están de mani-fieste en la Jefatura antes cita-da y en las Comandancias de da y en las Comandancias de Fortificaciones y Obras de Ceuta y Melilla y sus destacamentos de Tetuán, Larache, Xauen y Villa Sanjurjo.

El importe de le anuncios publicado sen la prensa serán de cuenta del adjudicatario del con-

### Anunciese en EL FARO!

## LA CORONA DE CERVANTES

Qualquier dia es bueno para un buen film

HOY desde las CINCO. POR ULTIMA YEZ

EVITO de mucha risa!
BUD ABBOTT y LOU COSTELLO



PROXIMAMENTE: El formidable espectaculo de JUANITA REINA

en el que figuran entre RAMPER y PEPE PINTO.

### Arrugas-Barrillos-Puntos negros Obesidad-Manchas y pecas-Vello

(Para cada defecto hay un producto de belleza MAXIMS de resultado efectivo)

Solicite un Breviario de belleza gratis.

CERVANTES, &

### Solemne función religiosa

Con motivo de la marcha de esta plaza del Excmo, señor ge-neral de División, don José Maneral de División, don José Manuel Sanjuán Otero, que ostenta el cargo de Hermano Mayor Honorario de la cofradía del Cristo de la Buena Muerte y Nuestra Señora del Mayor Dolor, la directiva de la misma, ha organizado una solemne función religiosa que tendrá lugar en el día de hoy, a las once de la mañana, en la iglesia parroquial de Santa Maria de los Remedies, dende está enclavada la referida e importante cofradía.

En honor de los titulares se

En honor de los titulares se celebrará una misa cantada y du-rante todo el día el ascenso del flustre general Sanjuán, nos dicen lo que sienten todos su ausencia. ya que con el mayor entusiasmo, ayudó eficasmente al engrandecimiente de la misma y que sunca nividarán cuantas atenciones tuve en tedo momento con les directivos así como su continua cooperaction en bien de la entidad.

#### FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura

Españoleto, 24. MADRID,

Representación en Ceuta

### ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Dal Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

\*\* (1) (1) (4)

Ingenieros 5 tercero, Consulta de 4 a7 CEUTA

# Alcalde, giran una visita a las barriadas humildes

bierno don Enrique Rodriguez de la Herran y el ilustrísimo señor alcalde don Francisco Ruiz Sánchez efectuaron una detenida visita que duró varias horas, a las barriadas de Geuta, en donde se hallan la clases mas modestas y menesterosas de la ciudad.

Visitaron primeramente los pa-sajes de la Alhambra y de la Estrella, en la Barría Alta, habiendo sostenido minuciosas conversaciones, con los vecinos y vecinas de ellas.

Fueron inspeccionades con gran detención aquellas casas mo destas, así como las barracas existentes, comprobando perso-naimente, el lamentable estado de miseria, abandono y hacina-miento en el que viven una enorme cantidad de parsonas, que das, comprobando personalmente, desde luego han de habitar aque los vecinos que son merceedores a plas. llos lugares tan antinigiénicos cemo inhóspitos.

Una vez hubieron finalizado su visita a los mencionados pasajes ambas personalidades se trasla-daron a la calle de la Independen-cia — más conocida por la Breen donde realizaron labor identica de investigación, sobre los problemas y las necesi-dades de aquellas humildísimas

rentes.

A continuación, se dirigieron nuestras primeras autoridades civiles al Foso de San Felipe, que fué recorrido de parte a parte, con el mismo objeto.

En estas visitas, ambas autoridades han sacado la impresión de la recesidad de unirsa en una

de la necesidad de unirse en una tabor común, en la que cada una de ellas emplee aquellos recios de que dispone, para conseguir en el plazo más breve posible, que ese problema angustioso que Ceuta tiene planteado de hacinamiento de personas en ba-rracas inmundas, se resuelva en blen de los vecinos y buen concepto de la ciudad.

En esta visita que realizaron los señores Rodríguez de la He-rran y Ruíz Sánchez, tuvieron altaron muy gratas, siempre como es natural, pensando en que el remedio es necesario y que ha

de buscarse urgentements.

Dentro de aquella enorme cantidad de viviendas, que bien pudiera calificarse de antros repelentes y repulsivos, por su su-ciedad y olores desagradables, fueron halladas algunas viviendas de aspecto simpático, muy enca-ladas, con los muebles modesti-simos perfectamente limplos y pintados y los cacharros de la cocina, aunque proclamando las claras ser ya muy viejos, per-fectamente colocadas en simpáti-ca simetría, buscando la vista agradable para el visitante. Pare-cían aquellos domicilios, mezciacian aquellos domiculos, mezcia-dos entre tantos y tantos inmun-dos y repulsivos, un agradable oasis en el desierto, que ofrecia a los visitantes, un pequeño des-canso agradable para recuperar-se del mal efecto producido en su larra, caminar sobre las compaclargo caminar sobre las compac-tas arenas abrasadoras, halladas en su anterior caminar.

Y además, venían a demostrar Jose ra cosa: que aún viviendo en tima

El pasado lunes por la tarde, cinos, hay personas que no con-el Exemo. señor Delegado del Go-bierno don Enrique Rodríguez de la Herran y el ilustrísimo señor alcalde don Francisco Ruiz Sán-bien falto de todo, alegre y atracativo, se prescupan de cuidar de él, disimulando con limpleza y orden, la carencia de muchas cosas que por su modestia no pueden tener.

y estos vecinos que así cum-plen con un deber de ciudadonía, bien merecen en el momento de hacer la nueva distribución de pisos, que se piense en ellos con preferencia.

Porque, en realidad, en el re-cerrido hecho por tan destacadas personalidades en 'a tarde del lunes, les llevó como principal objeto el orientarse sobre la adju-dicación que en brevo deberá hacerse de casas recien construidas, comprobando personalmente,

A la una y media de la tarde de ayer, fué trasladado a su úl-tima morada el cadáver de la se-fiorita María Luisa Blanco Albé-niz, fallecida en la nache anterior, y cuya desaparición ha causado un hondo sentimiento en cuantos la conocían por las muchas virtudes que poseía.

En el acto del entierro que constituyó una gran manifesta-ción de duelo, formaban la pre sidencia con el padre de la fina-da, don Eduardo Blanco, el Exce lentísimo señor Delegado del Go bierno, general la Herran, el Ex-celentísimo señor general de In-genieros, Sanjuán; el alcalde de la ciudad, Ilmo, señor don Fran-cisco Ruíz Sánchez y el teniente de Aviación señor Ugorte. Lo Comitiva, funebre era muy numero sa, figurando muchas representa ciones. El cadáver recibió cristia na sepultura en el cementerio de Santa Catalina hasta donde llega ron numerosos ... compañartes.

A las muchas manifestaciones de pesar recibidas por los fami-liares de la extinta unimos nues tra sincera condolencia, deseán-doles resignación para sobrellevar tan irreparable pérdida.



#### EFEMERIDES LOCAL

rear orden, a consecuencia de dis putas sobre antigüedad de Cuerpos y colocación de los regimien tos en las grandes formaciones, se dispuso que el Fijo de Couta, fuese siempre delante de los Cuer pos ligeros, Guardia Civil y Ca-

#### ONOMASTICA

Hoy celebra su fiesta onomástica nuestro bren amigo don Leandro Martinez Marin y su hi-jo, el aventajado estudiante Leandro Martinez Ruiz, a quienes felicitamos cordialmente.

#### REGRESO

Regreso de Madrid el agente Cuerpo General de Policia, querido amigo y paisano nuestro, don Angel Matres Garcia, al que enviamos nuestro cariñoso saludo de bienvenida

CRUZ ROJA El número premiado ayer en su amigo y esta de el, con lo que el sorteo de la Cruz Roja fué el fracasa totalmente su negocio.

Como verán el argumento de la

#### ENFERMO

Se encuentra enfermo, el mé-dico de la Beneficencia municipal don Manuel Zurita Susino, por cuya mejoría hacemos fervientes

#### NATALICIO

Felizmente ha iado a luz un niño, la esposa del maestro nacional, don Alberto Rodriguez y Huriado de Mendoza, buen ami-go nuestro, por euyo motive le felicitamos, así como a su listinguida familia

#### DE CADIZ

Después de pasar uns d'as en la capital gaditana, regresó a ésta, el auxiliar sanitario don José María Gallardo de Salas, es timado amigo nuestro al que enun ambiente tan enrarecido por viamos nuestro saludo de bien-el pernicioso ejemplo de sus ve- venida.

Academia de Mecanografía PREGIOS ECONOMICOS

Almacén de música

Fernández Benitez

FALANGE ESPANOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la suoursal de TETUAN: Luneta, 37

### 13 de marzo de 1842. — Por LOSCINES

Se ha estrenado en la pantalla de este simpático Colisco, la pro ducción "Noche en el trópico", que fué bien recibida por el pú-blico,

Su argumento, es bien ende-bilto. Un muchacho dueño de una compañía de seguros, tienen un amigo que se dispone a casarse. Pero al estropearse la boda, por la trascendental causa de haber nacido en día 12, al asegurador se le ocurre la idea de inventar el seguro de boda, o sea que si consigue que su amigo se case, percibiră un millon de dolares, y si no lo consigue será el el que lo pague. Todos los esfuerzos que hace por unir a la pareja, se vuelven en contra suya, pues aca ba enamorándose de la novia de

película es escaso, y si a esto añadimos el que ni el asegurador ni el asegurado son Lou Costello ni Bud Abolt, es cosa de pregun-tarse que es lo que hace enton ces en el film la célebre pare-

Pues nada, la pareja apenes si hace nada, pues ambos "gansos" tienen muy poquito papel. Pero en cambio hay el aditamento, de que también se nos presentan como gracio de principales Allan como graciosos principales Allan Jones y Robert Cummings, que efectivamente resultan muy graciosos, aunque algo "astracanescos"

Sin embargo, la cinta resulta graciosa, en virtud de la prodiga lidad en los papeles de "hazmerreir", no siéndolo tauto en al gunos momentos, pues el direc-tor perdió un poco el sentido de medida al engarzar con excesiva frecuencia venga o no a cuento, unos "animadores" que prodigan con exceso sus cancio-

GAINTCHU

Electricidad jugueteria loza y crista! Papeles pintados

## El delegado del Gobierno y el LETRAS DE LUTO LAS FIESTAS DE LA CORONACIO DE LA VIRGEN

De simpatiquisima ha sido ca- de sobra a nuestra primera au-lificada la reunión que el sábado toridad municipal y sabemos que tuvo lugar en el Palacio Múni- ante las dificultades se crece y cipal ,para que se eligiera la co-rona que sobre las sienes de Nuestra Santa Patrona, será el ex ponente del fervor y entusiasmo de sus hijos. Esta rounión que fue realzada con la presencia de S. E. el Alto Comisario y su distinguida esposa, nos pone de ma-nifiesto el deseo, de que en ei ansiado día, cinco de agosto, sea tan señalado, que puede para to da la eternidad como fecha eum-bre, que recuerde la generación actual y que continúe en las ve-nideras, con idéntico entusiasmo que el que desde liace tantos años viene recordando el pueblo ceuti, el del Voto.

Tenemos entendido, que con tal motivo, va se están preocu-pando autoridades y hermanos, de que los festejos que para este año se organicen, superen con creces a los celebrados en años anteriores y motivo hay para ello, pues a las flestas propias de la coronación, hay que unir la presencia en ellas de multitud de personajes que con dicho motivo visitarán la ciudad y desde luego podemos asegurar, que no que dará un hijo de esta bendita tie rra, que no acuda a rendir culto son tan feliz motivo a la Patro-

Pues bien, aunque sabemos del dinamismo de nuestro alcalde, sus desvelos por que Ceuta ocupe el lugar que le corresponde y sebre todo porque no conoce "el des-aliento ni las dificultades que a miles se le presentarán en el camino, y que no necesita de es-tímulos de nadie, tenemos la seguridad plena, de que con la ayu da de sus buenos colaboradores, no descansará hasta conseguir re unir un buen número de festejos, que saliendose de le vulgar, estén a tono con la grandiosidad del fin principal.

Es una lástima, que los de-

seos varias veces expresados por el señor Ruiz Sánchez de detar a Ceura de una buena plaza de toros, no haya cuajado hasta el pre sente en una realidad, pero tam poco hemos olvidado, que gracias a su actividad y deseo de hacerlo bien, consiguió como por arte de encantamiento, que el pasado año, en Ceuta se dieran carridas y pa ra ello improvisó la Plaza y nos preguntamos, ¿podría con los cin co meses que faltan construirse una plaza de la capacidad sufi-ciente para dar corridas forma-tes? Creemos que sí. Gonocemos diarío de la mañana

que lo que se propone lo consi-

El domingo hablamos con un El domingo hablamos con un buen aficionado, que nos dijo "si se hace una plaza provisional, con una capacidad para 7.000 localidades, Ceuta podrá ver terear a ese fenómeno que se llama Arruza y a esa gentil señorita que se apellida Citrón.

La cariadad de questro comuni

La seriedad de nuestro comuni cante, a la organización ultrará-pida de una corrida el pasado año con fines benéficos y con excelen tes resultados conómicos, nos lo garantiza y desde luego, seria un acierto incluir en el pregra-ma de festejos, este tan alrayen-te y como todo el mundo está dis puesto a que Ceuta brille con des lumbrante luz esos días, tenemos la casi seguridad, de que veremos más de una corrida y de los halagüeños resultados que a priori se vislumbran, pueden ser el acicate que mueva a nuestros capitalistas, a construir una pla za, pero definitiva.

## Subdelegación de Hacienda

libramientos serán puestos al pa-go el día 15 del mes actual.

Don Manuel Blasco Gorrea, don Jacob Benasayag Azulay, doña Manuela Moreno Yega, don Emilio Rocha Guerrero, don César de Miguel Zamarreño, don Luis Qui roga Pérez, don Jerónimo Tole-dano Cañamaque, don Manuel Go llonet Megías ,don Feliciano Lu-na, don Luis Fernández López, don Antonio Bautista Ferrer, don Julio Jiménez de la Serna, don Antonio Fernández Ranez, doña Matilde Guilló Pina, don José San tos Vilela, don José Bosque Pé-rez, don Enrique Catalán Tanco, don Antonio Mari Soler, don Fran eisco Vaquer Cantarero, don Diego Fernández Cañizares, don Antonio Sancho González, don Francisco Bastante de la Torre y don Ramón Calabozos Valbuena.

Ceuta, a 12 de marzo de 1946

El Subdelegado de Hacienda

<del>፞</del><del></del>

SE VENDE una maquina de coser. Queipo de Llano, 2, alto. SE VENDE camioneta Ford 4, buen uso, con seis ruedas se-minuevas. Razón: Justo Ventura, calle K número 9 (Morro)

PODRA comprar y vender cuanto desee, comodamente desde su propia casa. ¿Cómo? Pues uti-lizando nuestra sección de Anuncios Breves.

VENDO muebles. Razón teléfono

SE VENDE recibidor completo; Canalejas, 27-1.°

CONOZCA la utilidad de nuestros anuncios breves utilizándolos. Precio por palabra: cuarenta centimos.

#### Alquileres

ALQUILO habitación exterior para oficina o caballero solo. Ra-

Compras y ventas zón esta Administración.
PAGO espléndidamente habitación para oficina en calles 18 de Julio o Calvo Sotelo, Razón en esta Administración, ¿QUIEN no necesita algo? Cree-

mos que todo el mundo. Pues compruebe en nuestras ciones clasificadas si es desea comprar alquilar, etc., o envienos su anuncio si es que desea vender, traspasar, etc. El precio es muy módico; cuarenta céntimos por palabra.

#### Varios

EMPRESA local necesita empleados para oficinas indispensable Bachiller y taquigrafía.
Absténganse de recomendaciones. Razón Administración. PARA REPRESENTACIONES ca-

sas importantes americanas interésame relacionar persona se ria, preferible señora soltera, viuda, disponga capital. TORAF Consul Morphy 16. Tetuán.



## El Cultura se afianza en el primer puesto de la clasificación

La sexta jornada de este interesante torneo que juegan siete entusiastas equipos, arrojó los siguientes resultados:

Numancia 5, Sardinero 0; Cantera 5, Cristina 0; Español 0,

Cultura 6.

La clasificación general des-pués de esta última jornada es la siguiente:

Equipos J. G. E. P. F: C: P: Cultura 

Con su clara victoria sobre el Español, el Cultura se afianza en el primer puesto de la clasificación del que va a resultar difícil desbancarle. Frente a los españolistas demostró encontrarse en gran forma, dominando du rante todo el partido y debiéndose a Rejano (2), Manoli (2), Cubells y Santos los goles obte-nidos. Formó el "líder" de la siguiente forma: Pahino; Miranda, Mares: Riscos, Santos, De Pró; Gorzález, Rejano, Cubells, Liego v Manole.

### El Ceuta jugará mañana en letuan

#### Se enfrentará al Cádiz en parlido a benelicio de la Crux Roja

Se ha llegado a un acuerdo pa-ra que los equipos del Cádiz y del Ceuta se enfrenten mañana por la tarde en el Estadio Mu-nicipal de Tetuan, en partido amistoso que será patrocinado por S. E. el Alto Comisario y cuyos ingresus se destinarán a la

Cruz Roja Española. Dado el tiempo que hace que nuestro titular no actúa en el terreno tetuani, asi como los fines que se persiguen, se espera que el Estadio Municipal de la vecina capital del Protectorado se mañana abarrotado de aficiona-

### Torneo de modestos IEL TERCETO QUE POR SER CAMPEON

### Y EL QUE SE ESFUERZA POR NO DESCENDER

A sólo tres jornadas del final, continúa la pelota en el tejado, nada se ha aclarado. Tanto por arriba como por abajo, la clasi-ficación sigue siendo una incógnita, mantiene su incertidumbre

**经验证据的** 医阿里斯氏 医阿里耳氏



#### JOAQUIN

Uno de les jugadores que mejor viene actuando en lo que llevamos de temporada es el defensa sevillista Joaquin. Ello le ha llevalo no solo a ser preseleccionado, sino a que se le tenga como elemento indispensable para nuestro próximo choque contra Portugal, formando el trío defensivo con Eizaguirre y Apa-

Joaquín es defensa de fou-cha valentia y archio en los momentos decisivos, contando además con un gran to-que de balón y un buen corte de cabeza.

Si ya en otra ocasión este excelente jugador estuvo a punte de vestir la camisota nacional, ahora creem's que vera convertida en realidad esa ilusión de todo buen deportista español. Facultades y aptitudes no le faltan. Más bien diriamos que le sobran al pundoneroso defensa derecho del Sevilla.

badell en la División de los Ases, es lo que pudiera concretarse a estas alturas.

Dejando a un lado la pugna por el ascenso a Primera y la que sostienen varios clubs por no des-cender a Segunda, vamos a fijar hoy nuestra atención en dos tercetos. Uno el formado por el Se-villa, Atlético de Bilbao y Barvilla, Allélico de Bibbo y Bar-celona y el otro que forman Xe-rez. Salamanca y Ceuta. Aquel lucha enconadamente por el ff-talo máximo de la competición. Este: por evitar la calda an Ter-ceta El mismo esfuerzo en los dos, caro distintos afanes. Mientras une quiere redondear ciro retende evier as conse-ciro retende evier as conse-ciencias de una rounción detes-

No es postble prever quienes serán los que lleven el gato al agua. Ni en aquel trío que forman vascos, catalanes y andaluces ni el en el que integran sal-mantinos, jerezanos y ceuties. Tal y como está la clasificación de aquel y siempre en el supuesto de que ganen los partidos que les quedan en su terreno perdiendo los de fuera, tendríamos un fi-nal: Atlético de Bilbao, 35 pun-tos: Barcelona, 35, y Sevilla, 34. El otro tercero arrojaria este ofro desenlace: Xercz, 21 puntos; Salamanca, 19. y Couta, 18. Ten-dríamos, por tanto, al Atlélico campeon de Liga una vez más, bajarian a Tercera, Salamanca y Ceuta y habria de promocionar Xerez.

Dentro, sin embargo, de cuanto decimos, existe la posibilidad de que el Sevilla sea campeón y de que el Ceuta promocione. Y de que el Sevilla sea campeon y de que el Ceuta promocione. Y esta posibilidad que hemos de tildar como de partida doble, se encuentra en los choques Barcetona-Sevilla y Xerez-Ceuta que aún han de celebrarse en Las Certa de Cert aún han de celebrarse en Las Certs y en Domeca, respectivamente. Un empate del Sevilla en Barcelona podría hacerse igualar la puntuación de los bilbainos y éstos quedarian postergados ante el mejor "particular" de los chicos de Encia. Un triunfo del Ceuta en Jerez —supeniendo elego que ganara los dos pardel Ceuta en Jerez — supeniende, claro, que ganará los dos partidos de su casa y que ni el Salatmanca ni el Xerez puntuasen fuera— le podría proporcionar la
promoción. Porque enlonces la
blasificación final sería: Ceuta,
20: Salamanca, 19 y Xerez, 19.
En lo tocante a la incha por el
titulo méximo de la compolición

titulo máximo de la competición. hay algo más. Hay que el Bar-celona-Sevilla es el último en-cuentro del tornes. Y podría suceder: Que cuando se vieran frente a trente les separaran des puntes. Des puntes que de obtenerlos el Barcelora arrejaria un triple empate entre rojatia un tribie empale enfra rojiblancos, azulgranas y meren-gues y del que se beneficiarían ios vascos por su mejor porcen-taje "triangular". No puede en-tonees ser campcón de ninguna de las maneras el "Barsa", nitentras que, de vencer, puede serlo

el Sevilla. Como verán, si las cosas siguen como hasta aquí, na puede darse un encuentro más atractivo y mas emocionante que ese que da-



### CELEBRA SESION LA PERMA- no queriendo destacar en conse-NENTE MUNICIPAL cuercia a ninguno de ellos.

En el salón de actos del Ayun-tamiento celebró sesión la Co-misión Permanente municipal baja la presidencia del alcalde don José Gázquez Moraies y asistien de los señores don Manuel Ba-leriola Soler, gestor municipal; don Antonio Velasco Damas, indon Antonio Verasco Damas, In-terventor de los fondos munici-pales, y actuando de secretario el de la Corporación don José María Carbonell y García. Se aprobó sin discusión el acta de la sesión anterior.

Dada cuenta de eficio de la Junta de Obras del Puerto en reribera, se acuerda quedar entera-

ribera, se acuerda quedar enterado mostrando conformidad con
el presupuesto de ejecución, sin
perjuicio de que en su día se
adoptará el acuerdo pertinente.
Dada cuenta por la alcaldía de
las autorizaciones y licencias de
obras concedidas durante la pasada semana a les sañores. Valencia Garcia, González Cabello.
Pecino Acosta, Gli Macias. Vega
Becerra, Martín Sevillaur, Moreno Ortega, Jerónimo Cabezón. no Ortega, Jerónimo Cabezón, López Gómez, Garcia Panadero y Sánchez Estévez, se acordó ratificar todas ellas.

Se acuerda aprobar el presu-Se acuerda apribar el presu-puesto de reparación del Matade-re Municipal importante pesetas 570 y que las obras se realicen con la máxima urgencia. El alcalde hace presente que per Acción Católica se le ha so-

licitado un donativo con que sufragar los gastos de los ejercicios espirituales que se van a celebrar para hombres y se acuerda que se le entregue la misma cantidad que en el año anterior.

No habiendo más asuntes de la contra co

que tratar se levanto a sesión después de resolver algunas peti-ciones de empleados.

DE UNA PASADA FUNCION En el Casino Cinema, puso en escena días pasados la bonita obra "Como hormigas", el cua-

dro testral de la Sociedad artís-tica Linares Rivas. Todos tos in-terpretes recibieron muchos aplausos, siendo muy felicitados,

### DEPORTES

#### El Algeoiras simumbe en La Linea

No presenciamos el partido del duringo, obligaciones en Algeoi-ra nos lo impidiate a y sinecra-mente nos alegramos. Nos alegrames porque nos han dicho que alli courrieron cosas muy des-agradables. El equipa de La Linea jugo más que el Algediras y por eso se perdió. Según nos dicen, nuestra delantera se mos-tro inexistente en todo el encuentro y adeleció de acometividad, para emplearse a fondo ante la pareja de defensas de la Ba-tera. Sobre todo González, pareció evapadorarse y no se le vió en todo el encuentro. ¿Qué ocurrió el domingo? No lo sahemos ni podemos explicarcosio. Pero no hay que desesperar. Vamos ahora a la segunda vuelta y con un poquito de animos, se puede conse puir recuperar ese primer pues-tecito que con tanta dignidad és-tébamos llevanda.

### CARNET DE LA VIDA LOCAL Natalicio

Dió a luz con tuda felicidad una hermosa niña a la que se bn-puso el nombre de Marja Mila-gros la señora de don Miguel Bermejo Fararo, ella de sellera Bermejo Fararo, ella da Sellera Maria Isabel Marin Guerrera, Nuestra enhorabuena a los felices padres por este primer fruto de su feliz matrimonio.

#### Enfermo

Se encuentra e fermo de algún cuidado don Juan Patricio Herrero, hermano de nuestro particular amigo el Dr. Patricio Le deseamos que tenga alguna mejoria en au delicado esta 7).

#### Mejoria acentuada

Continúa acentuándose por día la mejoría del director de la Escuela de Artes y Oficius, estima-do amigo nuestr) don Enrique Salvo. Nos alegramos de ello.

Montilla.

#### 小子子子や今子子ややややややややや

#### RELOJERO

Dartido se lo juegan tres clubs: Puede aprender por correspon-Atlético de Bilbau, Sevilla y Bar-colona.

PEGUAR.

PUEDE APRON APARTAN.

PEGUAR.

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja GENERAL CIRUGIA

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

### GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, nº. 11.-Tel. 519.-Gont's. de 4 & 5

MEDICINA GENERAL

#### Dector. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 & 7
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUERICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yague n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 4 a 6

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

r'a en Las Corts el "cerrolazo" Doctor.-García Cabello a la Liga. Allí ese día se registra la innovación de que un Domicillo: General Yague, 12-2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

## Compañía Canariense Marroqui de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

PICADURAS		PTA	S.
Flor de Habana Flor de Habana Flor de Manita Flor de Manita Lepanto	paquete de 10 paquete de 5	0 grames 3' 0 grames 4' 0 grames 2'	95 00 70 85 95
CIGARRILLOS Crema de Guba Elegantes Rameses (amer Maryel Id CIGARROS PURO		0 1	35 45 2) 85
Panetelas Independiente	el cigarro el cigarro	THE RESERVE AND ADDRESS OF THE PARTY OF THE	60 95 ON

#### Disposiciones Oficiales

Madrid, 12.—El "Boletín Ofi-cial del Estado" publica, entre otra, las siguientes disposicio-

Gobernación.—Se disponen se anuncien para su provisión en propledad, plazas de la plantilla del Cuerpo médico de asistencia pública domiciliaria.

Ejéroito. Se annola la va-cante de teniente coronel de In-fanteria, que ha de ser cubierta por elección en las fuerzas de Po-licia Armada y de Tráfico, de-pendientes de la Dirección Gene-ral de Seguridad.

Justicia. Se acuerda redactar

el proyecto de reglamento del Guerpo de Médicos forenses. Hacienda.—Se dispone la con-cesión de una prorroga, última y définitiva, en el régimen temporal que han agotado los pla-zos reglamentarios. — CIFRA.

## El proceso de Nuremberg

(Viene de la primera página.) de Panzig a Alemania como una entiende en el proceso envió al embajador de Gran Bretaña en EE. UU., lord Halifax, un cuestionario para que respondiera a embajador de Gran Eretaña en EE. UU., lord Halifak, un eues-tionario para que respondiera a las preguntas formuladas en él por la defensa. El martes por la tarde se ha recibido en Nuremberg su texto, con las respuestas, es el siguiente:

1.-. En noviembre de 1937, visitó usted y el embajador Hen-derson al acusado Goering en Ka-rir Hall, siendo sus huéspedes?

2.-- ¿Se habló con tal ocasión

e la situación política? --Si. 3.--Durante, esta conversación ¿no le dijo Goering a usted que cualquier Gobierno alemán tendría en cuenta las siguientes cues tines: A) El Ansoniuss de Aus-tria y la tierra de los Sudetes pa ra los alemanes; B) Devolución

do: "Pero confio en que sea sin recurrir a la guerra? --Yo dije que el Gobierno de S. M. británica deseaba una solución pacifica de los problemas que se refe-rian a Alemania y a los vecinos de esta. No discuti en forma al-

guna esas preguntas.

5.--¿No contestó Goering a es
to diciendo: "Depende mucho de lo que haga Gran Bretaña que podría contribuir mucho a una so lución pacifica de este problema no quiero una guerra por este asunto, pero tales problemas deben quedar forzosamente resueltes? -- 81.

6 .-- No le visité a usted repetidamente en el mes de agosto de 1935 el Ingeniero civil sueco Birger Dah'erus, de Estocolmo, estando éste de acuerdo con el acusado Goering? --Sí.

7.--¿Sabía usted que por tal conducto Goering quería estable-cer contacto directo con usted y con el Primer Ministro v de esa forma evadir al Ministerio de Asuntos Exteriores alemán? --No conozoo estos detalles, fuera de lo que manifestó Dahlerus.

8,--z Sabia usted que esta re-lación directa con usted tenia por obleto conseguir una solución pa offica de la crisis polacogerma-na? --No tenía otro conocimiento sobre ello fuera de lo que me manifesto Dahlerus sobre el par-

9 .- ¿ Sabia usted que Goering gueria emplear su influencia con Hitler para llegar a esta solución pacifica? --Lo único que sabía es lo que me dijo Dahlerus.

10, -- ¿Es aquella ocasión (agosto de 1839) no les visitó más frecuentemente a usted y a sus asociados el ingeniero Dah-lerus? --Si,

11.--¿Cuál era el contenido de lo discutido por usted v sus aso--

cusiones se referian a la grave amenaza contra la paz europea como consecuencia de las peticio

nes alemanas a Polonia.

12.--¿Ouáles fueron las propuestaa transmitidas por usted a
Goering a través de Dahlerus?

—La opinión del Gobierno de Su Majestad referente a la situación blicidad por dicho Gobierno.

13.--¿Se redactó por escrito acta de las discusiones con Dahlerus y de las propuestas envia-das a Goering? --Generalmente se hacen unos informes breves de todo lo discutido con el Secretario de Estado e con los miembros del alto personal del Ministerio de Asuntos Exteriores. Fuera de esto no se hizo ningún informe especial sobre lo disoutido con

14 .-- ¿ Donde estan esos informes? -- Todos los informes mo se dice en la primera fase de la respuesta a la pregunta nú mero trece se guardan en el ar-chivo del Ministerio de Asuntos Exteriores.

15.--¿Sacó usted la impresión de que los esfuerzos de Goering para evitar la guerra eran sinceros? --No me cabe duda de que Goering lo hubiese preferido, si lo nedía conseguir,

16.-- No le dijo a usted el em bajador Henderson que Goering, después de la discusión oficial entre Henderson y von Ribben-tropp en agosto de 1939, en la que el ministro alemán no había hecho más que leer las demandas alemanas sobre Polonia al embajador sin entregárselas, le in vitó y le reveló en forma priva-da el contenido del memorandum, al mismo tiempo que le hacia constar que no estaba seguro de que él (Henderson) hubiera com prendido bien los términos de las demandas que le leyó von Ribben

trop? --Si, 17.--¿No le dilo a usted Henderson o supo usted por otros con ductos que Goering habia hecho la indicación de que el no tenia facultades para exponer tal comunicación y lo hacia únicamente bajo su responsabilidad con la nosible de hacen todo la nosible. objeto de hacer todo le posible para ayudar a eliminar la tensión existente en las relaciones? --Sir Neville Henderson no me dijo tal cosa. No tengo el conocimiento

de ello. 18.--. No le dijo a usted el embajador Henderson en términos generales que Goering se estaba esforzando en impedir el estalli-

do de la guerra? --No.

19.--; No tué usted informado
de que Goering siempré v en cada oportunidad que tenía abogaba per una comprensión germa-nobritánica? --No.

20 .-- ¿No preferirla usted com parecer ante el Tribunal Interna-cional para prestar su declara-ción como testigo en vez de responder a estas preguntas per es-erito? --No. -- Firmado; Hali-fax", - EFE.

LA SESION DE LA TARDE Nuremberg, 12. - La sesión del martes por la tarde de la vista del preceso centra les dirigen-tes alemanes acusados como "cri minalos de guerra" estuvo dedi-que crec el Gobierno francés que

Korner.

Korner antiguo militante del partide nazi y ex accretario de Estado declaro que el marisea Gorring intervine personalmente para tratar de centener la depuración del grupe de Rohn en junio de 1934.

#### 1 «EE, UU, deben estar preparados para cualquier eventualidad bélica»

(Viene de la primera).

Las unidades con base en los

EE .UU. serán para hacer frente a las necesidades táclicas y
formarán el grueso de la fuerza móvil de ataque que reforzará y completará las unidades en las regiones avanzadas de primera

El general indica por último que la organización incluiría tres grandes mandos de combate: es-tratégico, táctico y continental, más las secciones de material, transporte, Universidad y terrenos de pruebas para los nuevos des-cubrimientos científicos. — EFE.

#### **经验证证证证证证证证证证证证证证** Texto de la nota de los Estados Unidos a Francia

(Viene de la primera) chos en España, afirmándose que el Gobierno francès opina que la situación española debería ser so metida al examen del Consejo de Seguridad e inquiriéndose si el Gobierno de los EE. UU. accede-ría a unirse al Gobierno francés en tal actitud. El Gobierno de los EE. UU. se atiene firmemente a la opinión de que el litigio es una situación que pudiera llevar a un годаmiento internacionai o dar origen a disputas a la atención del Consejo de Seguridad cuando quiera que tal miembro consique el procedimiento está Justificado por las disposiciones de la Carta. Es criterio del Go-bierno de los EE. UU. que al considerar si debe presentar la si-tuación a la atención del Consejo de Seguridad o asociarse con otro Gobierno en tal acción, debería tener en posesión los he-chos de referencia que al ser examinados a la luz de las disposiciones pertinenes de la Carta, den razón para creer que existe realmente una situación cuya pro longación pueda poner en peligro el mantenimiento de la paz y seguridad internacional.

Después de recordar la actitud del Gobierno norteamericano en San Francisco y Potsdam y en documentos recientes, la nota aña de: "Sobre la base del análisis actual de todos los hechos en su posesión sobre la situación de Es paña, incluso los mencionados en la nota del Gobierno francès del 27 de febrero de 1946, el Gobier no de los EE. UU. no cree que exista una situación cuya protongación pueda poner en peligro el mantenimiento de la paz v segu-ridad internacional. Es posible que tal situación surja, pero el Gobierno de EE. UU. confía en que la reciente acción tomada de concierto con el Gobierno francés el Gobierno británico serviria para retardar tal contingencia. Por lo tanto, el Gohierno de los Estados Unidos, dada la forma en que ve la situación, no considera que pueda asociarse al Gobierno francés en la presentación de la cuestión a la atención del Consejo de Seguridad en estos

momentos.
El Gobierno de los EE. UU. está por supuesto, preparado pa ra estudiar cuidadosamente cualquier nueva información que el Gobierno francés desee suministraple con respecto a su propues-ta. Al considerar tal afirmación, el Gobierno de los EE. UU. apre-ciaría, en especial ser informado tes alemanes acusados como "cri minales de guerra" estuvo dedicada casi en su totalidad a escuchar las declaraciones del mariscal Kesselring, como testigo de cal Kesselring, como testigo de descarbo del mariscal Goering.

También prestó declaración el extuviera el Consejo de Seguridad como acción que, en apinión del Gobierno francés, estuviera el Consejo de Seguridad en situación de temar, y cualquiera etca y como descarbo del como del como

para tratar de contener la depuración del grupe de Rohn en junio de 1934.

EL PROCESO AUN PUEDE PURAR UN AÑO

Nuremberg, 12. — El proceso
de Nuremberg puede durar aún vacaciones de la coris.

# El Boletín Oficial del

#### Ceses y nombramientos de Jefes provinciales y delegados de Servicios

Movimiente" publicará en au nú-mero próximo, entre etras las si-guientes disposiciones:

Jefatura Nacional.—Geses de don Luís Martin-Ballesteros y Caste, Pedro María Gómez Ruíz Caste, Pedro Maria Gomez Ruz y Alberto Martin Gamero, en los cargos de jofes provinciales del Movimiento en Logrono, Alava y Soria y nombramientos para sus-tituirios, de Alberto Martin Ga-mero, Luís Martin Ballesteros y Jesus Parrado Cacho, respectiva-

Madrid, 12.—El "Boletín del covimiento" publicará en au nú-ero próximo, entre etras las si-nientes disposiciones:

Jefatura Nacional.—Ceses de con Luís Martin-Baltesteros y coste, Pedro Martín Gamero en los cargos de secretario provin-cial de Ciudad Real y Cádiz, respectivamente.

Justicia y Derecho.—Cese de Guillermo Nogales Alvarez, como jefe del servicio provincial de Caceres y nombramiento para dicho cargo de Jame Juarez.

Jesus Parrado Cacho, respectivamente.
Secretaria General.—Ceso de
Luis Fontes de Albornoz como
subjete provincial del Movimianto de Barcelona y nombramiento del Circum del Carmen Cuesta
Morovoto, de delegadas provinciales en Cuenca y Segovia, respectivamente.—CIFRA

## Después de las e'ec- Una circular del gobernador civil de Bilbao

#### Recomienda a los vizcainos austeridad y recuerda a las autoridades que se está en los cargos para cumplir con el deber

Bilbao, 12.—El gobernador ci-vil ha publicado una circular en la que recomienda a todos los vizcainos austeridad en su vida ordinaria sobre todo en los días santos de la Guaresina.

Gen este metivo, dedica un elegio a les puebles y personas que tradicionalmente se privan que tradicionalmente se privan de diversiones mundanas en les domingos y días de Pascua y a los que califica per sus buenas costumbres de beneméritos de la Patria y de la religion. Recuerda sebre todo se la patria y de la religion. da, sobre todo, a los que ejer-cen autoridad, que ésta y la je-rarquia son deberes ingratos muchas veces de los que han

#### \*\*\*\* ELFARO TETUAN

DEL PARTIDO CEUTA-CADIZ

Existe stan animación para el partido que el práximo jueves se celebrará entre el Geuta y el Gádig que se encuentra accidentalmente en nuestra ciudad y cuyos beneficios serán dedicados a la Gruz Roja Española.

Se preparan trenes especiales y es de esperar que dada la valia de ambos equipos y los fines del partido, se encuentre esa tarde el campe municipal de departes completamente lleno de púrtes completamente lleno de púrtes completamente lleno de Existe gran animación para el

completamente lleno de pu-

## tn las elecciones italianas, por primera vez, han votado mas mujeres que hombres

#### Parece que fiene supremacia el partido demócratacristiano

Roma, 12. Aunque no se cornecen cifras oficiales de las prinecen cifras oficiales de las primeras elecciones municipales celebradas en Italia desde hace 26
años, éstas han demostrado que
en la nueva Italia se puede votar
en todo el país sin incidentes. Las
mujeres que han ejercido el derecho al sufragio pos primera
vez, han excedido a los hombres en número. Otra demostvación de las elecciones es que el par-tido domócrata-cristiana de Da Gasperi, es el más fuerte, según se desprende de los primeros se desprende de gémputes.-EFE.

# ciones sindicales

#### El dia 17 se celebrará un acto en el frontón Recoletos

Madrid, 12.—El préximo dia 17, una vez terminada la votación para elegir procuradores en Cor-tes en representación de los Sin-dicatos nacionales correspondientes, se celebrará un ucto en el Frontón Recoletos, en el que ha rán uso de la palabra el delegado nacional de Sindicatos, señor Sanz Orrio; el vicescoratario, señor Solís y un empresarie y un productor, designados entre lois elegidos en toda España. El acto será radiado por todos las emisoras españolas.—CIFRA. tes, se celebrará un ucto en el

## BOLETIN

Datos facilitados por el ser-vicio de Meteorologia de Ceu-

remperatura maxima a las-16: 15'0 grades. Temperatura mi ima a las

Temperatura media: 13'9. Humedad telativa media:

Dirección dominante de viento: NW.
Velocidad media del viento: 26 kilometros.

Heras de sel: 6.
Liuvia en las 24 horas:
milimetro y 7 décimas.
Estado del ciclo: casi cu-

Estado del mar. marejadi-

### DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188



NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS.—NU-MERO ATRASADO 35 CENTIMOS.— SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

## Declaraciones de un diplomático "Nacht Express", diario de Berlín, uruguayo en Barcelona critica el discurso de Churchill

Las preferencias de los americanos están por España Dice que el ex premier munifestó de munera conclu-

### SU PAIS PODRIA EXPORTARNOS MUCHOS PRODUCTOS QUE ALLI SOBRAN

Barcelona, 12.—Ha llegado a ésta el nuevo cónsul de Uruguay en Amberes, quien hizo unas deobjeto de su viaje a Europa, a donde viene por primera vez. Co menzó manifestando que con modonde viene por primera vez. Co menzó manifestando que con motivo de la terminación de la guerra, el Gobierno de Montevideo está reorganizando los servicios diplomáticos de este Continente y que su transferencia al Consulado de Amberes, le ha producido singular ilusión, por permitirle colaborar más intimamente a los esfuerzos del Uruguay en la reconstrucción de este viejo y prestigioso Continente. Ello me ha deparado, al propio tiempo la tigioso Continente. Ello me ha deparado, al propio tiempo, la oportunidad de acercarme a España y por esta circunstancia abandoné el primitivo propósito de llegar a Europa por Francia, prefiriendo que mi visita comenzara por este país. Esta emoción mía por España es perfectamente normal en todos los países suramericanos, pero es que hay necesidad alguna de poner de relieve el gran afecto y cariño que allí se siente hacia la madre Patria, por su gloriosa historia, sus bellas tradiciones, sus nebles sentimientos y su magnifica labor sentimientos y su magnifica labor desarrollada en América. Para nosotros las cuestiones internas de los españoles quedan al mar-gen de las circunstancias. Ama-mos a este bello país intensa-mente. Existe en el Uruguay, una cutrida colonia espuñola, que con su trabajo honrado e inteli-gente coopera del modo más bri-gante al desenvolvimiento económico de nuestro país.

Preguntado sobre sus impre-siones en torno a las relaciores comerciales del Uruguay con España, el señor Bajal afirmó que su país tiene un verdadero interés en estrechar estas rela-ciones. Espero para muy en breve el restablecimiento de mercados en España, que tiene interés por los cueros, carnes, lanas y celos cueros, carnes, lanas y ce-

Tenemos importantes excedentes de trigo y maiz —agregó— y en cuanto al mercado español nuestra preferencia se circuns-cribe a los tejidos, aceite, conservas, vinos, etc.

Barcelona, 12.—Ha llegado a con especto a la aportación esta el nuevo cónsul de Uruguay de Uruguay a la reconstrucción de Europa dijo que el Gobierno de Europa dijo que el Gobierno de Uruguay tiene interés en ayudar a este Continente a resolutar a reso ver la grave crisis de la postguerra, en el mismo grado de buena especial. Los países necesitados de Europa pueden tener la abso-luta seguridad de que dentro de nuestras posibilidades, no les reavestras posibilidades, no les regatearemos la ayuda que precisen, sin ánimo, por nuestra parte, de obtener pingues beneficios, ya que no tratamos de aprovecharnos de las miserias de la guerra que ha asolado a tantos pueblos civilizados, con el los stableadministra de lineas estableadministra de lineas establ restablecimiento de líneas regutares de navegación podrá inten-sificarse esta ayuda.

Preguntado si con la vuelta a la normalidad volverá la afluencia de turistas americanus a Europa. contesto:

"Que duda cabe, en cuanto se regularios la navegación, pues desde hace siete afíos les americanos sienten como una necesidad imperiosa el venir a este Continente, y singularmente a España. En los países de habla española, existe verdadoro deseo

Insistió en que la preferencia de los americanos era para España "pretexto y máxima ilusión del viaje".

Respecto del encarecimiento de la vida dijo que en las riberas del Plata no había subido mucho y que era más barata la vida en Montevideo y Buenos Aires que en el Brasil y Estados Uni-dos. En España, el nivel de vida es más elevado que en el Uru-guay. A pesar de las dificulta-des presentes, he podido apre-ciar el desenvolvimiento regular de todas las actividades. En los pocos días que llevo aquí vey

conociendo esta ciudad que es verdaderamente maravillosa y deslumbrante. Barcelona es, en nuestra carrera consular, uno de los puestos más deseados, exac-tamente el punto de partida para el conocimiento de Europa. Sin embargo, mi impresión es mucho mejor de la que había concebido y me figuro qeu toda España tiene que ser así".—GIFRA.

yente, ser enemigo de los soviets en 1931

Berlín, 12. — El diario de la yente que era enemigo del comutarde editado en la zona rusa de Berlín "Nacht Express", hace un comentario acerca del dicurso pronunciado por Churchill en Fulton y dice: "que hubiera sido verdaderamente sorprondente que ex-primer ministro inglés se hubiera vuelto socialista, es sabido que aún en el momento en bido que aún en el momento en que Inglaterra concertó la alian-za con los soviets, en 1941, Churchill manifestó de manera conclu-

El artículo termina diciendo que no hallará eco en América la invitación a la política de alianza para seguir la politica mundial por el camino de lo que denomi-na "democracia económica". —

DECLARA CORDELL HULL, EN UN LLA-MAMIENTO A TODAS LAS NACIONES

Washington, 12 .- El ex-secretario de Estado norteamericano, las propias reclamaciones y ape-Cordell Hull, ha prevenido, en el momento en que han empeorado las relaciones entre las tres grandes potencias que el mundo se halla en peligro de "un terribie desastre", si una o todas las grandes potencias dejan de laho-rar juntas por conseguir la paz mundial mundial.

de conocer a la madre patria de la que hemos heredado virtudes y buenas condiciones".

Cordeli Hun anadio.

Los de vivimos ahora no debemos dejar que la raza humana se suicide por falta de visión, egoismo, im-Cordell Hull afiadió: "Los que

paciencia o provocación".

La citada declaración es un lla

EL ESPIONAJE

atómico

### Gabriela Mistral irá sábado a Washington

exagerar y subrayar en demasía

lar a prejulcios.—EFE.

Nueva York. 12.—La poetisa Gabriela Mistral ha pasado el pri-mer día de su permanencia en es-la localidad descansando del via-La citada declaración es un lla mamiento a todas las naciones, inclusive a los Estados Unidos para que "examinen con simpatía y paciencias los puntos de vista de los demás", para cerciorarse de los hecho verdaderos, para evitar asumír posiciones inflexibles y abstenerse de los demás y abstenerse de los decidos que será recibida por la los periodistas que el próximo, sábado irá a Wáshington, dende será huésped de la Embajada de su país. Pensaba visitar al ex-presidente de Colembia, Eduardo Santos. En la capital norteamericana permanelorado que el próximo sábado irá a Wáshington, dende será huésped de la Embajada de su país. Pensaba visitar al ex-presidente de Colembia, Eduardo Santos. En la capital norteamericana permanelorado que el próximo sábado irá a Wáshington, dende será huésped de la Embajada de su país. Pensaba visitar al ex-presidente de Colembia, Eduardo Santos. En la capital norteamericana permanelorado que el próximo sábado irá a Wáshington, dende será huésped de la Embajada de su país. Pensaba visitar al ex-presidente de Colembia, Eduardo Santos. En la capital norteamericana permanelorado que el próximo sábado irá a Wáshington, dende será huésped de la Embajada de su país. Pensaba visitar al ex-presidente de Colembia, Eduardo Santos. En la capital norteamericana permanelorado que el próximo sábado irá a Wáshington, dende será huésped de la Embajada de su país. Pensaba visitar al ex-presidente de Colembia, Eduardo Santos. En la capital norteamericana permanelorado que el próximo país de la Embajada de su país. Pensaba visitar al ex-presidente de Colembia, Eduardo Santos en la capital norteamericana permanelorado que el próximo país de la Embajada de su país país de la Embajada de su país pensaba visitar al ex-presidente de colembia de la Embajada de su país pensaba visitar al ex-presidente de colembia de la Embajada de su país pensaba visitar al ex-presidente de colembia de la Embajada de su país p aéreo desdé Inglaterra, Gabriecerá tres días y se tiene enten-dido que será recibida por la Unión Panamericana, después continuará su viaje a Los Ange-les (California).

Manifestó también que regre-sará a esta ciudad en el mes de mayo habiendo sido invitada pa-ra tomar parte en el Subcomité de mujeres distinguidas amori-canas de la organización de educación científica y cultural de las naciones unidas.—EFE.

### deneral Marsha' marchó a Tokio para conferenciar con Mac Arthur

. Chungking, 12. — El general George Marshall, ha emprendido su viaje a Tokio, conde conferenciara con el jefe supremo alia-do en el Pacífico general Mac Arthur, sobre la actual situación de Manchuria. Se espera que am-

bos estudien la posibilidad de ob-tener oficiales para el Guartel General ejecutivo, el cual nece-sita más oficialidad para vigilar el cumplimiento de la order del cese de las hostilidades, convenida hace poco por nacionalistas y comunistas. La decisión de men dar más oficiales a Manchunia fué temada en el curso de una entrevista del general Marshall con los delgados nacionalistas y comunistas y el teniente general Wedelr, jefe de las tropas nor-teamericanas en China.—EFE.

El embajador del Perú en Roma presenta sus cartas credenciales

Roma, 12.—El embajador del Perú en Italia, Ricardo Rivera Schreiber, ha presentado sus car-tas credenciales al lugarteniente del Reino. principe Humberto .-

## Consejo Administrativo se reunirá el día 15

## Se tratará de hacer frente a la crítica

INRRA que se espera dé comienzo el 15 de este mes en Atlantic City, dedicará la mayor parte de sus esfuerzos a la discusión de la crítica situación mundial de nlimentos, que amenaza matar de hambre a millones de personus en Europa y Asia. Probablemente consistirá en pedir a país 198, su-ministros sobrantes que aumen-ten las medidas de ahorro de admentos y pongan A disposición de la Junta mixta de disposición de la Junta alimentos en mayores capitidades y productos alimentos y haría posible la proporción de mayores contribución de mayores contribución de na publicación de un in-

Wéshington, 12.—La reunión forme oficial acerca de la situa-de Consejo administrativo de la ción mundial de climentos. Los NRRA que se espera dé comien- Estados Unidos, Ganadá y Argentina, han sido mencionados como factores claves de este problema. La UNRRA desea que Argentina y otros países iberoame-ricaros hagan los mayores esfuerzos por aumentar los sobrantes destinados a la exportación, ya que ello elevaría el total de granos y otros elementos a la disposición de la Junta mixta de

#### Empezó el interrogatorio de los cuatro acusados

Ottawa, 12. - El capitán Gorion Lunan, Emma Woiken, Eduar do Wilfred Bazerall y Kathelee Mary Willsher acusados de reve-URSS, han side sometides at interrogatorio preliminar. Están acusados de revelar secretos en forma perjudicial para la seguri-de del Estado. El procedimiento que se les siguió es el ordinario. El abogado defensor de Emma Woiken, pidió que se permitiese a la acusada retirar la confesión efectuada el día 4 del corriente La petición fué concedida después de manifestar el abogado defensor de la Wolken que ésta no había entendido totalmente ci alcance de la acusación de que le hacía objeto el ucusado Bere-zali, pidió la comparecencia del jurado en el acto del juicio. EFE.

## Ligera ventaja de Tamborini EN TUCUMAN, LA PLATA Y ROSARIO

Perón sigue en cabeza del escrutinio general, con 555.635 votos, por 487.195 de su adversario

Buenos Aires, 12. — Las dos le grandes para alterar los tota-primeras urnas de la Plata ca- les de toda la República. — EFE. pital de la provincia de Buenos Aires, han dado a Tamborini 262 vetos y a Perón 153 La pro-vincia de Buenos Aires es la pri-mera donde los naboristas no han sacado de entrada ventaja en e: escrutinio.

En Rosario, de la provincia de Santa Fe. las primeras cuarenta urras mostraron ventaja a favor de Tamborini que consiguió 3.911 por 3.702 Perón. Sin em-bargo, los escrutinios realizados ayer lunes no son suficientemen-borini. 487.195.—EFE.

Buenos Aires, 12.—En las pro-vincias de Tucumán y Buenos Aires, donde empezó ayer el escru-tinio hasta ahora va en cabeza Tamborini. En la quinta sección obtuvo 1.500 votos más que Pe-